

MODE D'EMPLOI DU ZOMATRON PARA ELIMINATOR 3

Avant-propos

Avant tout, merci de nous faire confiance pour l'achat de cet appareil, qui, nous le souhaitons sincèrement, vous sera utile et vous conduira, à sa façon, vers une plus grande autonomie de santé.

Cet appareil a été assemblé à la main par un technicien et son signal de sortie vérifié avant sa commercialisation.

Premiers pas

Tout d'abord, identifiez la fiche ROUGE et branchez-la dans la prise ROUGE du zappeur, puis faites de même avec la fiche NOIRE en la branchant dans la prise NOIRE. Si vous vous servez des tubes en cuivre, fixez une pince crocodile à une poignée et faites de même avec l'autre. Vous êtes maintenant prêt à zapper. Si vous vous servez des coussinets de gel (électrodes), procédez de la même manière.

Pour allumer l'appareil, utilisez le bouton à 4 positions sur le dessus, placé à proximité de la sortie de l'appareil, qui sert à la fois à la mise en marche et à l'arrêt de l'appareil ainsi qu'à la sélection des 3 fréquences. Le Zomatron Para Eliminator 3 est un zappeur à triple fréquence ; il peut être commuté sur 15Hz, 1000Hz et 30Khz. La fréquence du signal de sortie est ajustée de façon précise et chaque appareil est vérifié par son artisan avant sa mise sur le marché.



L'appareil est fourni avec des poignées en cuivre ou des coussinets en gel.

Les coussinets de gel (électrodes) peuvent être placés dans bien des endroits, même en conduisant. Veillez toutefois à ce qu'ils puissent être facilement déplacés vers un autre endroit du corps s'ils commencent à provoquer une gêne importante (picotements).

Même si souvent indolore, le micro-courant de l'appareil peut se faire sentir selon le type de peau et l'emplacement des contacts sur le corps. Si vous commencez à ressentir de forts picotements après quelques minutes sur les zones de contact, vous devrez déplacer les contacts vers un autre endroit, car cela se produit lorsque le corps - et plus spécifiquement la peau - est trop acide. Les peaux très sèches sont aussi souvent plus sensibles au micro-courant.

Une petite brûlure sur la peau à l'endroit où les contacts sont placés peut exceptionnellement se produire mais jamais sans raison. Si vous suivez les recommandations de ce mode d'emploi vous éviterez tout problème. Tenez compte des deux points qui suivent.

1. Une brûlure peut se produire lorsque la peau sur la zone concernée est très sensible, comme les joues par exemple, c'est pourquoi évitez de placer les contacts sur le visage.
2. Certaines personnes ont une peau plus acide que la normale. À défaut de le savoir, il suffit de suivre le principe de précaution suivant : si vous ressentez des picotements constants sur la peau où se situent les contacts, des picotements qui deviennent une vraie gêne, déplacez les contacts dans une autre région du corps. L'acide présent dans la circulation sanguine tend manifestement à s'accumuler du côté du contact négatif (noir) du zappeur et crée un ampérage légèrement plus élevé à travers la peau à partir du contact positif (rouge). En clair, lorsque des picotements continus se font ressentir, mieux vaut déplacer les contacts, de cette façon on maintient l'acide en mouvement et on évite tout problème.

Certaines personnes ont déclaré que l'acide dans le corps est principalement excrété par des organismes pathogènes (champignons, virus, bactéries, vers...) et que, par conséquent, lorsque vous diminuez leur population, l'acidité de la peau diminue. Il est en effet à remarquer que l'on peut ressentir certains jours de légers picotements avec le zappeur, puis d'autres jours les picotements ne sont plus perceptibles, sans pour autant que le zappeur soit moins efficace ou la pile déchargée. C'est pourquoi certaines personnes ne ressentiront rien dans l'usage régulier avec un zappeur, d'autres de légers picotements à certains moments.

Comment fonctionne le zappeur ?

Le sang (artères et veines) et la lymphe, deux milieux bien conducteurs dans l'organisme, sont immédiatement atteints par le micro-courant du zappeur. C'est pourquoi le sang est rapidement « traité » par le zappeur. Seule une petite fraction du micro-courant de l'appareil atteint directement chaque organe. Le zappeur atteint les autres organes par l'intermédiaire du sang mais surtout du système lymphatique irriguant quasiment tous les tissus mous du corps et des organes. Par conséquent, le micro-courant du zappeur se diffuse par leur intermédiaire (sang et lymphe) dans l'ensemble des tissus du corps humain.

Les fréquences du Para Eliminator

Le zappeur Para Eliminator 3 est doté d'un interrupteur à 4 positions, tournant dans le sens inverse des aiguilles d'une montre. La diode électroluminescente sur le dessus de l'appareil affiche les couleurs suivantes pour chaque fréquence.

30kHz → led bleue
1000 Hz → led verte
15Hz → led rouge

- La fréquence de 30 kHz est la fréquence conseillée par défaut pour un zappeur (entre 20 à 40 kHz).
- La fréquence de 1000 Hz (ou 1 kHz) est prévue pour zapper des aliments. Si vous disposez d'un Zappicator pour aliments c'est la fréquence idéale dont vous avez besoin. Vous pouvez également vous en servir sur le corps humain.

- La fréquence de 15 Hz est plus expérimentale. Cette fréquence fait partie des ondes naturelles produites par le cerveau. Entre les plages Alpha (Relaxante) et Bêta (Stimulante), elle est facilement reconnue par le cerveau, qui nous donne alors une impression de « relaxation stimulante ». Cette fréquence est souvent utilisée pour stimuler les générateurs d'Orgone. Le principe est de générer une fréquence que le cerveau reconnaît facilement, dans les gammes des très basses fréquences proches des ondes Alpha. Le courant impliqué est tellement faible que la plupart d'entre-nous ne le percevons presque pas. Pourtant, c'est suffisant pour "brasser" les terminaisons nerveuses de la peau, dans un langage facilement décodé par le cerveau. Celui-ci se met alors, par un effet d'entraînement, dans un état propice à ces fréquences, et donc, propice à un sommeil plus réparateur tout en zappant des pathogènes (le principe d'élimination de pathogènes avec un zappeur fonctionne à partir de 15 Hz).

Deux façons de se « zapper »

- 1- Zapper en effectuant des pauses : 7 minutes de zapping puis effectuer 20 minutes de repos, de nouveau 7 minutes de zapping, à nouveau 20 minutes de repos, enfin 7 minutes de zapping (7-20-7-20-7). Ce protocole a été mis au point au début de l'invention du zappeur car, à défaut de disposer de suffisamment de recul sur son usage et son innocuité, il a considéré qu'il n'était pas nécessaire de zapper en continu pour obtenir tous les bienfaits d'un zappeur. Le Zomatron Para Eliminator n'inclut pas de pauses dans ses programmes. Si vous souhaitez zapper selon ce principe il faudra effectuer les pauses vous-même.
- 2- Zapper en mode continu : après plus de 30 ans de pratique et de recul sur l'usage d'un zappeur, une bonne portion des utilisateurs d'un zappeur se servent à présent du zapping en mode continu, sans effectuer de pauses. Il n'y a aucun danger à zapper en continu avec tous les bienfaits possibles du zapping avec pauses.

Durée d'une séance

Une séance de zapping avec l'appareil équivaut à une séance de 1 heure, que ce soit en continu ou en effectuant des pauses.

Lorsque vous utilisez un zappeur, quel qu'il soit, nous vous conseillons de ne pas vous en servir pendant plusieurs heures d'affilée car un effet de détoxification peut survenir après une séance. Le zapping peut provoquer une réaction d'Herxheimer, alors prenez note de cette réaction si cela survient et arrêtez l'appareil puis buvez beaucoup d'eau.

Remarques générales

C'est une bonne idée de profiter des fréquences proposées par l'appareil en alternance. Par exemple effectuer une séance de 15Hz puis une autre fois 30Khz et ainsi de suite.

Le corps ne devient pas dépendant du zapping, c'est pourquoi nous suggérons de l'utiliser régulièrement pendant le premier mois. Les bienfaits du zapping sur la santé se révéleront au fil des mois, mais les résultats des premiers jours peuvent être étonnants. Nous vous conseillons d'utiliser le zappeur dès l'apparition du moindre symptôme de maladie. Plus vite vous commencez à zapper, plus vite les symptômes diminueront. Plus un symptôme persiste, plus le corps est endommagé et les dommages nécessitent un certain temps pour être réparés.

Il n'y a pas de danger à zapper plusieurs fois par jour ; cela n'est pas en soi plus efficace mais accélérera les résultats, en d'autres termes le zapping sera plus *rapidement* efficace.

Le zappeur Para Eliminator 3 est relativement petit et peut être placé dans un sac à main ou une poche. Ce modèle est doté d'un clip ceinture, ce qui permet de le porter à la ceinture. Vous pouvez donc zapper pratiquement n'importe où, au bureau, en voiture ou simplement en marchant dans la maison.

Changement de la pile

Pour changer la pile, ouvrez le couvercle de la pile et retirez la pile de ses contacts. Faites attention lors de cette opération. Assurez-vous d'utiliser une pile alcaline de type PP3.

Gardez également les cylindres en cuivre propres et brillants avec une éponge à vaisselle (côté rugueux), frottez doucement les contacts dans un mouvement circulaire.

